

Buka Festival Anak Saleh di Lasitae, Camat Akmaluddin Harap Tumbuh Pribadi Akhlakul Karimah

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.JURNALIS.ID

Apr 2, 2023 - 10:12



Camat Tanete Rilau, Akmaluddin, S.STP. M.Si., membuka sekaligus memberi sambutan festival anak shaleh di desa Lasitae

BARRU- Camat Tanete Rilau, kabupaten Barru Akmaluddin, S.STP. M.Si., membuka kegiatan Festival Anak Saleh tingkat desa Lasitae, di mesjid Nurul Iman Tanjung Butung, pada Ahad pagi (2/4/2023).

Kegiatan Festival Anak Saleh ini rutin dilaksanakan setiap tahunnya oleh Pemdes Lasitae, yang memperlombakan 3 kategori yaitu, lomba hafalan surah pendek, lomba adzan dan lomba tata cara sholat. Peserta tahun ini meningkat dari tahun sebelumnya yaitu sebanyak 100 orang dari tingkat, SD, SMP, dan SMA sederajat.

Camat Akmaluddin dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada

Pemdes Lasitae atas penyelenggaraan festival ini.

Menurutnya, pemerintah kecamatan sangat mendukung pelaksanaan kegiatan ini karena membangkitkan semangat kegembiraan dan keceriaan anak dalam pengembangan bakat, kreatifitas dan minat anak.



"Festival anak sholeh ini merupakan gambaran positif bagi anak-anak dalam rangka memenuhi hak anak dalam masyarakat, motivasi potensial kerja bagi anak-anak, karena selaku pemerintah dan masyarakat punya peran dan tugas diantaranya mendengarkan suara hati anak sebagai titipan Allah yg merupan asset bangsa di masa yang akan datang", kata Akmaluddin.

Dikatakan Akmaluddin bahwa kegiatan ini juga merupakan ajang silaturahmi dan juga sebagai ajang dalam mencetak anak didik bangsa khususnya di bidang keagamaan.

Dalam kesempatan itu, Mantan Lurah Tanete ini menyampaikan bahwa Pokja 1 PKK kecamatan Tanete Rilau akan melaksanakan kegiatan Tadarrusan yang mana pesertanya adalah perwakilan dari setiap desa dan kelurahan dalam rangka menyambut malam Nuzulul Qur'an.

"Harapan saya untuk anak anak sekalian agar terus belajar dan belajar. Jangan malu menggali ilmu, kembangkan bakat yang anakku sekalian miliki. Dan buat kita semua khususnya pemerintah kecamatan dan Pemdes, terutama orang tua adalah bagaimana membangun sebuah komitmen dalam membentuk iklim kondusif dengan tujuan mencerdaskan anak secara spiritual, intelektual, dan emosional sehingga pada saatnya akan tumbuh pribadi yang mandiri dan berakhlakul Karimah", pungkas Akmaluddin.

Turut hadir dalam pembukaan festival ini, Pokja 1 PKK Tanete Rilau, Kepala Desa Lasitae, Ketua PKK Desa Lasitae, Ketua BPD Desa Lasitae, Ketua kelompok pengajian Nurul Huda desa Lasitae, Babinsa dan Babinkamtibmas desa Lasitae, Sekretaris Desa Lasitae, para Kadus dan RT se desa Lasitae, Kepala sekolah dan Perwakilan guru SD SE Desa Lasitae, Dewan juri, Orang tua dan peserta lomba.

(Ahkam)